

*Sehr geehrte Damen und Herren,*

*Ich möchte an dieser Stelle meine Meinung zu dem in Begutachtung befindlichen "Lehrerdienstrecht neu" kund tun:*

*Das in Begutachtung befindliche „neue Dienstrecht“ für Lehrerinnen und Lehrer wird von mir aufgrund der Tatsache, dass es einerseits eklatante Verschlechterungen für zukünftige und bereits im Dienst befindliche Lehrerinnen und Lehrer, als auch massive pädagogische Verschlechterungen mit sich bringen würde, abgelehnt!*

*Ferner finde ich, dass die Öffentlichkeit ein Anrecht darauf hat, auch über den restlichen Inhalt dieses Dienstrechtes informiert zu werden, da zum Beispiel auch die Auswirkung einer gemeinsamen Ausbildung ohne weiteres "Upgrade" für Oberstufenlehrer, die noch dazu zum "Fächerhopper" verwendet werden könnten, bekannt werden sollte.*

*Es wird für künftige SchülerInnen sicherlich nicht sehr hilfreich sein, wenn sie von einem Historiker oder Anglisten in Chemie unterrichtet werden !!*

*Mit freundlichen Grüßen*

*Mag. E. Taubennestler*

*Ich bin mit der Veröffentlichung meiner Stellungnahme einverstanden !*